



„Abschied“

Die Band Passion im Duo:

Roger Kessler und Mathias Rusch, Keyboard, Klavier und Trompete/Flügelhorn begleiten Ihre Trauerfeier und Abdankung mit viel Erfahrung, Fein- und Mitgefühl.

Nehmen Sie Abschied mit wunderschönen Melodien, tiefgreifenden Klängen, feinfühler Musik, besinnlich, gefühlvoll. Unsere Klänge verbinden, die Musik tröstet, trägt, besänftigt, beruhigt, unterstreicht Gefühle, Gedanken, Emotionen und Erinnerungen.

Für einen würdevollen Abschied.

Passion

Roger Kessler, Mathias Rusch